

OÑATI / La magia de la narración oral se da cita hoy en dos sesiones de cuenta-cuentos

Cuentos, fábulas e historias cobrarán vida hoy en la Biblioteca Infantil con una protagonista de lujo: la conocida narradora de cuentos Itziar Zubizarreta.

OÑATI. DV. Según la bibliotecaria infantil, Marina Etxegoien, la televisión ha acabado en buena medida con la narración oral. Pero, escuchar historias es algo que todos nosotros necesitamos, y por ello desde que se abrió la Biblioteca Infantil hemos apostado por traer profesionales, que inculquen esta tradición a niños y mayores.

Tomado ya el pulso al nuevo curso escolar y con el invierno a la vuelta de la esquina, la lectura gana adeptos y para que los más txikis descubran el encanto de una tradición milenaria que ha perdido peso frente a las nuevas tecnologías y el mundo audiovisual se han programado dos sesiones de cuenta-cuentos para hoy.

Itziar Zubizarreta demostrará lo importante que es educar a los niños y niñas desde pequeños en cuanto a la literatura y los cuentos. Esta experta narradora reparte la sesión en dos partes. La primera de ellas, que será a las 18.00 horas, está dirigida a los pequeños de 3 años. Es una sesión de aproximadamente una media de hora ya que los niños tan pequeños no son capaces de mantener la atención en algo mucho más tiempo. Son pequeñas historias que casi terminan según empiezan para que los pequeños disfruten de los que se les cuenta pero sin obligarles a nada más.

Los cuenta-cuentos tienen claro que, al margen de que la historia sea buena, hay que saber contarla con una buena dicción y un buen tono, cosas que hay que controlar y que se mejoran con el tiempo, con la práctica. Las dos sesiones, para las que ya se han repartido todas las invitaciones, serán en la Biblioteca Infantil, cuya responsable recuerda que las puertas se cerrarán al empezar la narración para que reine el silencio necesario. La segunda parte, que dará comienzo a las 18.30, está dirigida a los niños y niñas de 4 y 5 años y consta ya de cuentos e historias más largos. Itziar lleva más de una década de cuenta cuentos y afirma que lo más importante es tener una buena historia, porque luego con sus matices y sus diferentes aplicaciones te puede servir para un público muy amplio. Y, ¿de dónde salen las historias? Pues, de la tradición. La estructura y las ideas ya están inventadas y vienen dadas de la tradición pero hay que saber adaptarlas con los recursos existentes en cada ocasión.